

Liebe Mitglieder,

es freut mich besonders, dass ich euch dies Jahr wieder zu unserem traditionellen „Gans´lessen“, begrüßen darf.

Ein herzliches Willkommen auch an unseren Gast!

Lasst es euch schmecken und gut gestärkt, freue ich mich schon auf die anschließende Klubsitzung!

Karl Hanka, Präsident

Hotel Kitzhof, Kitzbühel
09.11.2017, 19:00 Uhr – 21:30 Uhr
Mitglieder: 10
Gäste: 1

Anteilspreis: EUR 1.943,92

Nächstes Meeting
Sporthotel Reisch,
Franz-Reisch-Str. 3, 6370 Kitzbühel
14.12.2017, 19:00 Uhr

Performancedaten: seit Beginn: +113,99% | 2009: +30,58% | 2010: +14,82% | 2011: -3,92% | 2012: +12,08% | 2013: +19,86% | 2014: +3,67% | 2015: +13,86% | 2016: -0,10% | 2017: +8,66%

Der **DAX** konnte die 13.000 Punkte Marke eindrucksvoll überschreiten. Anschließend gab es eine 500 Punkte Rallye. Auch der **DOW** sowie der **Nasdaq** laufen von einem Hoch zum nächsten. In Japan hat der Nikkei Index mit knapp 23.000 Punkten ein 20 Jahreshoch erreicht.

Alle großen Institutionen befinden sich im Moment auf dem **BOOM-Trip** der wirtschaftlichen Prognosen. Die **Weltwirtschaft** entwickelt sich durchwegs besser, als vor sechs oder zwölf Monaten angenommen.

Die **Elektromobilitätsrevolution** eröffnet gewaltige Wachstumsperspektiven. Wer sich hier rechtzeitig und gut positioniert, dürfte zu den großen Gewinnern der kommenden Jahre zählen. Die Elektromobilität hat eine ähnliche Funktion wie der PC vor 40. oder das Smartphone vor 10 Jahren. Sie **verändert die gesamt Verkehrstechnik.**

EZB: Ab Januar 2018 wird die Notenbank monatlich 30 Mrd. Euro in den Markt pumpen statt wie derzeit 60. Mrd. Die Zentralbank läutet langsam, aber sicher das **Ende der lockeren Geldpolitik** ein und halbiert ihre Anleihenkäufe. Der Leitzins bleibt weiter auf Rekordtief.

FED: Die Fed denkt in ähnlichen Kategorien. Um ihre Bilanzsumme zu reduzieren wird sie die Tilgung aus den Bond-Beständen in ihrer Bilanz einziehen und keine Neuemissionen mehr erwerben.

EUR/USD: Auf Grund der EZB Entscheidung kam es zu einer Abwertung des Euro.

Rohstoffe: Öl konnte den Widerstand bei 60,00 USD übersteigen. Gold und Silber verharren weiter auf knapp 1.300,00 USD bzw. 17,00 USD.

Nicht vergessen:

Im Rahmen des nächsten Meetings am 14.12.2017 halten wir unsere Weihnachtsfeier ab

Depotveränderungen					AKU-Börsenlexikon
Kauf/ Verk.	Titel	Stück	Limit	Abstimmung	Weitere Begriffe finden Sie unter www.wienerboerse.at/glossary
Verk.	Amazon	18	SL 893,00	9:1 angenommen	Geschlossener Fonds Ein Investmentfond, bei dessen Gründung die Höhe des Fondvermögens und die Anzahl der Investmentzertifikate festgelegt werden. Sind alle Zertifikate verkauft, wird der Fonds geschlossen. Erwerb und Verkauf sind dann nur über die Börse möglich.
Verk.	Apple	150	SL 155,00	9:1 angenommen	
Verk.	Applied Materials	380	SL 45,00	10:0 angenommen	
Verk.	Guangzhou Auto	7.000	SL 15,00	8:2 angenommen	
Verk.	Innogy	400	SL 32,70	10:0 angenommen	
Verk.	Rio Tinto	500	bestens	9:1 angenommen	
Verk.	Sixt Leasing	750	VK 17,50	10:0 angenommen	
Kauf	Münchner Rück	75	bestens	8:2 angenommen	
Verk.	Uniqa	2.000	bestens	6:4 angenommen	
Verk.	Trade Desk	335	SL 55,00	10:0 angenommen	
Kauf	Geely Automobile	5.100	bestens	8:2 angenommen	



AktienKlub Unterland Meeting

Der AktienKlub im Internet: www.aktienklub-unterland.com

Telefon: 050700-1600 Fax: 050700-4-1600 E-Mail: info@aktienklub-unterland.com
ZVR-Zahl 991057025

Liebe Mitglieder,

um ein besseres Gefühl für die Anlageentscheidungen in den Klubsitzungen zu bekommen, haben wir beschlossen, bei auffälligen Anträgen etwas genauer auf die Entscheidung einzugehen.

Wir bedanken uns für euer Feedback und würden uns freuen, euch bei einer unserer nächsten Sitzungen persönlich begrüßen zu dürfen.

Kathrin Mader, stellv. Schriftführerin

Strategisches Stop Loss:

bei Kauf: 75% vom Kaufkurs
ab 10% Gewinn in Whg.: 90% vom Kaufkurs
ab 20% Gewinn in Whg.: 105% vom Kaufkurs
ab 30% vom Gewinn in Whg.: 120% vom Kaufkurs
ab 40% vom Gewinn in Whg.: 95% vom akt. Kurs

Das strategische Stop Loss dient als Richtlinie für unser tatsächlich gültiges und abgestimmtes Stop Loss.

DE0008430026 Münchener Rück

Die Münchener Rückversicherungs-Gesellschaft Aktiengesellschaft in München (kurz Münchener Rück bzw. Munich Re) mit Sitz in München ist eine deutsche Rückversicherungsgesellschaft und eine der weltweit führenden in dieser Branche. Zur Gesellschaft gehört die Ergo Group, die das Erstversicherungsgeschäft betreibt. Die Munich Re hat rund 4.000 Kunden weltweit. Sie übernimmt Teile des Risikos dieser Versicherungen und berät diese umfassend im Versicherungsgeschäft. Neben ihrem Stammsitz in München unterhält die Munich Re mehr als 50 Außenstellen. Der weltweit größte Rückversicherer teilte am Donnerstag mit, dass per Ende September ein Verlust von 1,4 Milliarden zu Buche steht. Im dritten Quartal des vergangenen Jahres wies der Konzern noch einen Gewinn von rund 680 Millionen Euro aus. Konzernchef Joachim Wenning und Finanzvorstand Jörg Schneider blicken trotz der Verluste positiv in die Zukunft. In einer Meldung teilten sie mit: „Unter der Annahme eines erwartungsgemäßen Geschäftsverlaufs im vierten Quartal rechnen wir dennoch mit einem kleinen Jahresgewinn für 2017“.

Aus den o.g. Gründen entscheiden wir uns hier für einen Kauf bzw. auch Tausch mit unserem Depotwert Uniqa, mit welchen wir auch schon schöne Gewinne mitnehmen konnten.

KYG3777B1032 Geely Automobile

Geely ist ein chinesischer Automobil- und Motorradhersteller. Der Hauptsitz der Geely Holding ist in Hangzhou. Am 6. November 1986 eröffnete der Firmengründer Li Shu Fu die erste Manufaktur für Kühlschränkteile. 1992 begann das Unternehmen, Motorräder herzustellen. 1998 verließ das erste Automobil von Geely das Werk. Im April 2003 rollte das 100.000ste Fahrzeug vom Band. In China ist Geely relativ erfolgreich, in den USA und in der EU ist die Marke jedoch kaum bekannt.

Volvo ist eine Tochter von Geely. Polestar ist wiederum ein Tochterunternehmen des schwedischen Automobilherstellers Volvo Car Corporation. Er fungiert als hausinterner Tuner, ähnlich wie AMG bei Mercedes, und seit Oktober 2017 auch als eigene Marke für Hybrid- und Elektroautos. EUR 640 Mio. werden alleine in Polestar investiert. Ab 2019 will z.B. der schwedische Hersteller Volvo nur noch Hybrid- oder Elektroantriebe produzieren. Polestar wurde bereits auf der Automesse in Shanghai präsentiert. Es folgen mit Polestar 2 ein Mittelklassewagen und mit Polestar 3 ein Stadtgeländewagen.

Auf Grund dessen, dass es sich hier um eine tolle Alternative zu unserem letzten Wert Tesla handelt, welche immer noch ihre Produktionsprobleme nicht in den Griff bekommen und Rekordverluste schreiben, haben wir uns hier für einen Kauf entschieden obwohl es sich hier bereits um unseren dritten Wert in diesem Bereich handelt. Gegebenenfalls werden wir uns bei unserer nächsten Sitzung von einem der drei Werte: BYD, Gguangzhou und jetzt Geely trennen.